

20 ENE. 2005

Teatro:

## “La Tierra Insomne” en Copiapó

Hoy, en la Sala de Cámara se estrenará la obra de Marco Antonio de la Parra, “La Tierra Insomne”. Una tragedia griega sin griegos demasiado actual.

El alcalde de Copiapó, junto a los actores de la Compañía de Teatro Municipal dio a conocer el estreno de la obra “La Tierra Insomne”, dirigida por Nicolás Fontaine y Guillermo Díaz.

Esco, gracias al programa “Polo de desarrollo teatral” del área de artes escénicas del Consejo de las Artes y la Cultura.

Los copiapinos podrán disfrutarla hoy a las 21 horas en la Sala de Cámara. Las entradas deben retirarse en la Casa de la Cultura.

Cabe recordar que el “Polo de desarrollo teatral”, por primera vez se aplicó en dos ciudades del

país, y busca transferir metodologías de primer nivel a quienes desempeñan en esta disciplina en regiones.

La obra es del siquiatra y dramaturgo Marco Antonio de la Parra y cuenta en el papel principal a la actriz Joyce Rogers.

La historia se basa en la tortura y utiliza la tragedia griega como eje que une a toda la historia.

Durante el mes de marzo el trabajo teatral copiapino itinerará por Caldera, Chañaral, Vallenar y El Salvador, además de presentarse a diversos públicos en la Sala de Cámara.



Parte delenco que presentará en Copiapó la obra de Marco Antonio de la Parra, “La Tierra Insomne”.

## El Teatro se toma el verano. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

El Teatro se toma el verano. [artículo]. fot.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa